



大宜味村立大宜味小学校 平成30年度学校便り16号 平成30年12月26日 発 行 校長 上 間 享

教育目標 『笑顔きらめき 学びつづける 大宜味の子』

2 学期終業式【12/21(金)】



先日21日(金)に、二学期終業式を行います。 た事は児童150名そして先生方も大きま事。「の名で先生方も大きます。「の名でた事うれしく思います。「の名でた事うれしく思います。」、てもられてた事間の取取ました。とります。大きなきない。というでは、一下級生、一下級生、一下級生、一下級生、自力しながらいる。というでは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級とは、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下級には、一下のでは、「大きないました。」というには、一下級には、、一下級には、一下級には、一下級には、、一下級には、、一下級には、、一下級には、、一下、、一下、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、

今年一年間、「大宜味小学校」へのこ ありがとうございました。 どうぞ、よいお年をお迎えください。

実践活動12/19(水)】



先月の「きらめき集会(全校学級会)」で、話し合った「募金以外できるるボランティアを」、で、決定した「地域清潔」を実践しました。 学校の国道沿いや結い浜公園、 海岸の清掃です。自分たちで話し 合い決めたことです。普段お世話 になっている場所、みんなで取り 組むと気持ちいいですね。



各学年代表あいさつ













3年:名城・大城さん 5年:山上・山本さん 1年:平良さん

2年:神里さん 4年:吉本さん 6年:前田さん 「運動会の練習や本番も頑張った。童話お話で、一生懸命覚え堂々とできた。」「三学期、漢字 検定にむけて頑張りたい。」等、発表がありました。16日間の冬休みです。安全(交通・不審者) に気をつけて、家族・親戚との団らんも大切に、1月7日(月)元気に会いましょう。